



## **Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a adressé une lettre au Président irakien au sujet de la situation difficile des chrétiens dans ce pays**

Le 9 octobre 2014, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a envoyé au Président de la République d'Irak Fouad Massoum une lettre dans laquelle il exprimait sa préoccupation au sujet de la situation des chrétiens dans le nord de l'Irak. « Des centaines de milliers de chrétiens irakiens et de représentants d'autres religions ont été forcés de quitter leurs maisons sous la pression des rebelles. Privés de leurs biens, les réfugiés vivent dans des conditions de catastrophe humanitaire » dit la lettre.

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille constate : « Les chrétiens d'Irak sont dans un état proche du désespoir, beaucoup d'entre eux inclinent à croire nécessaire de quitter pour toujours non seulement l'Irak, mais plus généralement le Proche Orient où ils ne peuvent plus se sentir en sécurité. La disparition du christianisme dans cette région antique aura des conséquences catastrophiques pour l'ensemble de la communauté internationale. »

Dans son message, le Primat de l'Église orthodoxe russe soulève également la question du sort de l'ancien premier-ministre irakien Tarek Aziz (Mikhaïl Johanna) emprisonné depuis zone ans et qui s'est adressé en septembre 2014 à l'opinion internationale, y compris à l'Église orthodoxe russe, demandant que l'on contribue à sa libération.